

Reportaje

(viene de la página anterior)

Ciudad Real se va a convertir en la capital del vino de manera permanente, "porque nuevos proyectos rondan ya por nuestras cabezas". Y tras reconocer públicamente el tra-

bajo de Ángel Amador como coordinador institucional, no quiso concluir sin recordar a los patrocinadores del evento, a los que se ha sumado en esta tercera edición en el plano institucional, junto

al Ejecutivo autonómico, el Ministerio de Agricultura.

El presidente de FENAVIN concluyó su intervención reiterando, como viene haciendo desde enero, la necesidad de que Ciudad Real

cuenta con un nuevo pabellón de muestras, congresos y exposiciones adaptado a la envergadura de eventos como la Feria Nacional del Vino. "Vamos a hacer posible este proyecto, desde la Diputación lo vamos

a promover y ya sabemos que vamos a tener al Gobierno de Castilla-La Mancha a nuestro lado", señaló De Lara, quien anunció que ya se trabaja en lo que es el plan funcional de las futuras instalaciones.



Los mejores de la región

La Asociación Empresarial de Bodegas de Vinos de Castilla-La Mancha ASEVICAMAN y la Consejería de Agricultura de Castilla-La Mancha entregaron los premios del I Concurso de los Mejores Vinos de la Tierra de Castilla, que tuvo un gran éxito, con unas 100 bodegas concursantes. Los premios recayeron en 'Ardales de Arúspide' airén (Bodegas Arúspide Valdepeñas), Mejor Vino Blanco de la Tierra de Castilla 2004; 'Viña Aljibes' (Bodegas Los Aljibes de Chinchilla), Mejor Rosado de la Tierra de Castilla 2004; 'Olcaviana', de Viñedos Explotaciones Ruiz Sánchez de La Roda, Mejor Vino Tinto Joven Tierra de Castilla 2004; 'Montalvo Wilmot Roble 2002' de SAT Soto de la Toledana de Argamasilla de Alba, Mejor Vino Tinto de 2 años o más. Asimismo se otorgó un premio Especial al Mejor Formato y Presentación a 'Legado Muñoz' Chardonnay 2003 de Viñedos y Bodegas Muñoz SL de Noblejas.

La organización de FENAVIN 2005 ha dotado este año al evento de un componente novedoso, inteligente y muy aprovechable por parte del bodeguero: una Sala de Innovación Vitivinícola, iniciativa con la que el certamen se ha abierto al mundo de la investigación y de la innovación tecnológica. La sala, por un lado, puso proyectos a disposición de los bodegueros que no encuentran solución a los problemas de su empresa porque no saben dónde acudir. Y, por otro, FENAVIN sirvió de marco para la difusión y actualización de cara a la opinión pública de los últimos

logros conseguidos por la ciencia con el objetivo de mejorar la actividad profesional en el sector vitivinícola. La Sala estuvo dirigida por la investigadora y experta en nuevas tecnologías María Teresa de Cuadra, profesora de la Universidad de Castilla-La Mancha, quien cuenta con un currículum muy extenso e interesante, además de con la asistencia certificada a más de 400 catas en los últimos

La III Feria Nacional del Vino FENAVIN 2005 albergó una impresionante Galería del Vino, a lo largo de 1.400 metros cuadrados, la más extensa que se ha mostrado en España. En ella se presentaron, ordenadamente y con un riguroso control de las temperaturas, más de 700 marcas de vino.

Fueron centenares las personas que diariamente, y provenientes de muy distintos países, la visitaron. Coordinada por el presidente de la Federación Nacional de Enólogos, Vicente Sánchez-Migallón, quien explicó que se tuvo que restringir el número de marcas presentes en la misma debido a la enorme demanda de los profesionales y bodegueros, para poder ofrecer un servicio de tan alto nivel fueron más de 30 las personas que atendieron esta galería, que nació en la edición anterior y se ha presenta en la reciente duplicando espacio y oferta vitivinícola. A los asistentes se les hacía de un cuaderno en el que poder realizar sus anotaciones de cada cata. Detrás de cada vino se expuso la información referente al mismo.

Premios FENAVIN 2005

En el transcurso de un acto marcado por la música, el teatro y la cultura del vino, fueron entregados los Premios FENAVIN 2005, un reconocimiento institucionalizado con el objetivo de poner en valor la trayectoria de personas que han consagrado su vida al vino. FENAVIN ha premiado en esta edición a Isabel Mijares García Pelayo, empresaria y técnico de vino; al bodeguero Antonio Páez Lobato; al técnico Ramón Gijón Maeso; al restaurador Manuel Rodríguez de la Iglesia; al bodeguero Arnaldo Valsangia; a Enrique Martín Peñasco, del CRDO Valdepeñas; al bodeguero Carlos Falcó; al periodista Víctor de la Serna Arenilla; a Daniel Vuelta Fernández, propietario del Palacio de Arganda; a José Bezares Jiménez, ex presidente de Bodegas y Bebidas y Empresario de Vinos; y a Víctor Pascual Artacho, presidente del CRDO La Rioja. Todos ellos acreditan una larga y productiva trayectoria en torno al mundo del vino.

una encuesta de opinión.

Uniendo los intereses de estos tres sectores se obtiene la gran ventaja de poner al alcance de los bodegueros presentes en FENAVIN una información con la que generar soluciones a problemas detectados en sus negocios. Para ello se seleccionaron centros de estudio en 4 de los 5 continentes. En lo que concierne a la comercialización y posicionamiento, la tercera de las áreas de conocimiento, el bodeguero tuvo la oportunidad de saber las ferias que existen en otros países o los centros de investigación que hay.

Investigación e innovación

años, todas ellas grabadas y autorizadas con fines científicos.

Los principales centros de investigación vitivinícola del mundo muestran el resultado de sus trabajos en tres áreas de conocimiento o sectores: vitivinicultura, enología y comercialización-posicionamiento. Para seleccionar los contenidos que se dieron a conocer en la Feria se llevó a cabo en el sector

BOLETIN DE SUSCRIPCION

Si deseas suscribirte a **Apuntes, Salvatierra, Torralbeño o Valle Alcudia**. Rellena este Boletín y envíalo junto a tu comprobante de ingreso ó domiciliación bancaria. Y los recibirás, en tu casa, durante **6 ediciones (Un año), por 6 Euros, cada uno., en concepto de gastos de envío y manipulación.**

- Apuntes**
- El Periódico de Argamasilla de Calatrava**
- Salvatierra**
- El Periódico de Calzada de Calatrava**
- Torralbeño**
- El Periódico de Torralba de Calatrava**
- Valle Alcudia**
- El periódico de Almodóvar del Campo**

(Señale el periódico que desea recibir)

FORMA DE PAGO:

- Ingreso en Caja Castilla La Mancha
nº de cta: 2105 - 2046 - 03 - 0142001594
(adjuntar comprobante del ingreso)
- DOMICILIACIÓN BANCARIA:

Nombre: _____
 CIF/DNI: _____
 Dirección: _____
 Población: _____
 Teléfono: _____

Ent.: _____ Ofc.: _____ DC: _____ Cta. _____

Firmado ó sellado

ENVIA TU SUSCRIPCION A :
EDICIONES C&G
Correo: Apartado nº 10 - 13500 Puertollano
Fax: 926 428893